

Mejoras de espacio público y seguridad en el Centro Histórico de Popayán

Secretaría de Infraestructura y Oficina Asesora de Planeación, iniciarán obras que buscan mejorar el espacio público en La Ermita y la carrera 5 entre calle 3 y calle 2, sector antiguo Incoder.



La Ermita, actualmente



Diseño proyectado

Obedeciendo a una Acción Popular interpuesta en el año 2010 contra la Administración Municipal, donde se solicitan obras de intervención de espacio público y seguridad para los peatones, la Secretaría de Infraestructura de Popayán y la Oficina Asesora de Planeación, iniciarán en la actual vigencia la intervención sobre el andén lateral de la iglesia La Ermita y la carrera 5 entre calle 3 y calle 2 en el centro de la ciudad, sector antiguo Incoder.

Estas obras consistirán en la adecuación de espacios públicos en La Ermita, con la construcción de gradas y la adecuación de la vía a un solo carril para el paso de vehículos. Para el caso de la carrera 5 entre calle 3 y calle 2, sector antiguo Incoder, se realizará la instalación de pasamanos sobre los dos andenes.

Carrera 5 entre calle 3 y calle 2 en el centro de la ciudad, sector antiguo Incoeder.



Actualmente



Diseño proyectado

“Estas obras buscan mejorar el espacio público y la seguridad de los peatones, y es un proyecto que ya cuenta con el concepto favorable de Consejo Departamental de Patrimonio y la Resolución de aprobación por parte del Ministerio de Cultura”, indicó el secretario de Infraestructura de Popayán, Fabián Andrés Ruíz.

Esta iniciativa contará con una inversión de \$128 millones pesos, proceso que será contratado mediante Selección Abreviada e informado por medio de la página de contratación pública SECOP.

La Administración Municipal reitera su compromiso con la conservación del patrimonio histórico y cultural de la ciudad, y el cumplimiento de los procesos normativos.

En octubre cierra la convocatoria de la segunda edición del 'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo'

Hasta el próximo viernes 20 de octubre a las 5:00 p.m., en las oficinas de Archivo de la Alcaldía de Popayán se recepcionarán los trabajos para participar en el certamen periodístico.



• Segunda Edición • 2017

• **Cronograma** •

Lanzamiento y apertura de la convocatoria
15 de Agosto 2017.

Fechas de publicación de los trabajos participantes:
Entre el 1 de mayo de 2016 y viernes 13 de octubre de 2017.

Recepción de los trabajos periodísticos:
Hasta las 5:00 p.m. del viernes 20 de octubre de 2017.

Verificación de requisitos:
Lunes 23 de octubre al 31 de octubre de 2017

Deliberación del jurado:
1 al 30 de noviembre de 2017.

Premiación
9 de febrero de 2018.

Organizan:  Alcaldía de Popayán
Apoyan:  Universidad del Cauca,  CRC,  MVIDE,  Terminal,  EMTEL

Hasta el próximo viernes 20 de octubre, la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca recepcionarán los trabajos periodísticos para participar

en la segunda edición del Premio de Periodismo ‘Alberto Lleras Camargo’ en las categorías de Radio, Prensa, Televisión, Medio Virtual y Fotografía.

“El premio reconocerá al mejor reportaje, crónica o cubrimiento de noticia, en temas sociales, económicos, ambiental y de paz, y en la categoría de Fotografía, se premiará la mejor fotografía de ciudad con temas como paisaje, componente social, ambiental y cultura ciudadana. Estas son las opciones que tienen todos los periodistas para mostrar sus mejores trabajos, y para destacar lo mejor del periodismo regional caucano”, precisó la Jefe de Prensa de la Alcaldía de Popayán, Viviana Ramos Tobar.

El certamen estará asesorado por jurados de reconocimiento nacional y con trayectoria en diferentes medios de comunicación del país, entre quienes se encuentran:

- Julio De La Rue, director de Cable Noticias.
- Guillermo Franco, director del portal web www.pulzo.com y experto en contenidos para medios digitales.
- Jorge Orozco, reportero gráfico del diario El País
- Jorge Enrique Manrique Grisales, periodista y docente de la Pontificia Universidad Javeriana de Cali.

Los interesados en conocer en detalle las bases del concurso podrán ingresar al siguiente link, donde encontrarán los documentos, generalidades del premio y las condiciones para participar en el certamen periodístico:
<http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/premio-de-periodismo-alberto-lleras-camargo>

Popayán se une al 6° Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias

Bajo la premisa de ‘informarse, planificarse y responder’, el próximo 25 de octubre se realizará el Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias.



The poster features a central logo for the 6th National Emergency Response Drill, with a stylized figure of a person in the background. The text is organized into three main sections: 'ME INFORMO', 'PLANIFICO', and 'RESPONDO', each with a corresponding icon and description. The date and time of the event are prominently displayed in yellow. At the bottom, there are logos for the National Directorate of Disaster Management (NGRD), the Presidency of the Republic, the Ministry of Education, and the Municipality of Popayán.

6 SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA A EMERGENCIAS

ME INFORMO sobre el escenario de riesgo elegido por mi municipio

PLANIFICO el ejercicio con las autoridades locales de gestión del riesgo

RESPONDO poniendo en práctica lo planeado

COLOMBIA, 25 DE OCTUBRE DE 2017. 10:00 A.M.

Para mayor información, diríjase a los Consejos Municipales y Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres o visite la página web: www.gestiondelriesgo.gov.co

Logos: NGRD, PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, TODOS POR UN NUEVO PAÍS, Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO

La Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán vincula a la capital del Cauca al próximo Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias que se realizará el próximo 25 de octubre a las 10:00 a.m. y que estará

liderado a nivel nacional por la Unidad para la Gestión del Riesgo de Desastres.

El Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias busca mejorar la planeación, coordinación y comunicación entre las entidades públicas, privadas y las comunidades para fortalecer la respuesta efectiva frente a eventos generados por diferentes fenómenos amenazantes.

Los departamentos y municipios que participen de esta iniciativa pondrán a prueba la efectividad de planes, estrategias, protocolos y procedimientos que tienen para la respuesta a emergencias; fortalecerán los mecanismos de organización, coordinación y comunicación; y evaluarán los sistemas de alerta y alarma que disponen en el nivel local.

La Alcaldía de Popayán a través de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, extiende una invitación para que todo tipo de instituciones (educativas, públicas, empresariales, etc.), participen de este simulacro que se ejecutará desde diferentes puntos de la ciudad.

Decreto No 20171000004465 del 28 de septiembre de 2017

"Por el cual se aclara un código del presupuesto de gastos del Decreto No. 20171000004385, mediante el cual se realizan traslados Presupuestales dentro del componente de inversión directa y SGP, vigencia 2017".

Descargue el Decreto adjunto.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Encuentro - ‘Encuentro de Escuelas Normales Superiores y Facultades de Educación del Sur-occidente Colombiano’, invitan Universidad del Cauca y Secretaría de Educación de Popayán.



Encuentro Regional de Escuelas Normales Superiores y Facultades de Educación

25 al 27 de octubre de 2017
Centro de Convenciones - Casa de la Moneda
Popayán, Colombia

Mesas de trabajo:

- Mesa 1:** Relaciones entre Escuelas Normales y Facultades de Educación.
- Mesa 2:** Los sentidos de la formación de maestros en el siglo XXI.
- Mesa 3:** Los planes de estudio de las Escuelas Normales y las Facultades de Educación.
- Mesa 4:** Las políticas públicas educativas en la formación de maestros.
- Mesa 5:** Las perspectivas de la formación de maestros en las regiones.

en formación
Encuentro de Formación de Maestros

Más información:
www.unicauca.edu.co/enformacion
e-mail: enformacion@unicauca.edu.co
Facebook: enFormación
Teléfono: (2) 8209800 ext. 2341

Organizadores:



Faltan pocos días para 'Cauca Emprende



POPAYÁN
12 • 13
Octubre
2017

Centro de Convenciones
Casa de la Moneda

CAUCA
EMPRENDE

Encuentro de
Innovación
Asociatividad
y **paz**

Agenda Académica

CREATIC
NegociaTIC
Rueda de Negocios
de Innovación TIC

ENTRADA GRATUITA

Red de Emprendimiento del Cauca

Vive el CAMBIO

CAUCA

Unicomercocauca

CREATIC

INNOVACION

50 ANIVERSARIO

Todos A Estudiar

Abiertas inscripciones para los niños que ingresarán por primera vez al Sistema de Educación Formal. Acércate a la institución educativa más cercana.



Todos a Estudiar

Dirígete a la institución educativa más cercana e inscribe a tus niños y niñas.

Para estudiantes nuevos:
Inscripciones y solicitud de cupos entre el 4 y 22 de septiembre
Matrícula de alumnos nuevos: Durante el mes de Noviembre de 2017

Para estudiantes antiguos:
Renovación y matrícula de alumnos activos: Desde el 14 de noviembre

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Último alivio tributario para ponerse al día en el pago de impuestos

CONTRIBUYENTE MOROSO DE IMPUESTOS

predial, industria y comercio
y alumbrado público

Recuerde que el próximo
30 DE OCTUBRE VENCE
EL ÚLTIMO PLAZO
PARA EL PAGO
CON DESCUENTO DEL
40%
En intereses por
mora y sanciones

● APLICA para deudores del año 2014 y anteriores. ●

"Con tu aporte **contribuyes**
al desarrollo de la ciudad"



  

NOTA: Lo anterior dando aplicación a la ley 1819 de 2016

Conoce la programación de 'Popayán Respira, RecreoVía en las Comunas'



POPAYÁN
Respira
RECREOVÍA EN LAS COMUNAS

• PROGRAMACIÓN OFICIAL 2017 •

6 DE AGOSTO	COMUNA 9: María Occidente
20 DE AGOSTO	COMUNA 2: La Paz
3 DE SEPTIEMBRE	COMUNA 7: Tomás Cipriano
17 DE SEPTIEMBRE	COMUNA 8: El Obando
1 DE OCTUBRE	COMUNA 5: Las Ferias
15 DE OCTUBRE	COMUNA 1: Antonio Nariño
29 DE OCTUBRE	COMUNA 2: Bello Horizonte (Galería)
12 DE NOVIEMBRE	COMUNA 6: San Rafael
26 DE NOVIEMBRE	COMUNA 9: El Ortigal
10 DE DICIEMBRE	COMUNA 8: Camilo Torres
17 DE DICIEMBRE	COMUNA 4: Parque Francisco José de Caldas

Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

‘A tu Salud’ - La Secretaría de Salud Municipal lo invita a conocer qué son las Veedurías en Salud



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán